

Der Traisentaler Biobauer Reinhard Engelhart und Biobäuerin Anna Engelhart erhielten den diesjährigen Klimaschutzpreis „Biofuchs 2020“

Innovation, Leidenschaft und die Liebe zur Natur sind Bestandteile des Erfolges für die Erreichung des Klimaschutzpreises.

Bereits zum zwölften Mal wurde der Innovationspreis „Biofuchs 2020“ vergeben. Auch heuer wurden unter den besten vier Projekten im Schloss Puchberg bei Wels durch Zuschauervoting das beste Projekt gewählt. Die stolzen Gewinner kommen im heurigen Jahr aus der Gemeinde Inzersdorf im Traisental.

Anna und Reinhard Engelhart konnten mit ihren Waldgärten die Jury überzeugen. Reinhard Engelhart erklärt: „Die Waldgärten sind insbesondere für kleine Betriebe ein großer Beitrag zum Klima – und Artenschutz. Sie sind einer jungen Waldgemeinschaft nachempfundene Pflanzengemeinschaft mit überwiegend essbaren Baum- und Strauchfrüchten, Kräutern und Wildgemüse. Wir erreichen eine verbesserte Bodenfruchtbarkeit und die Schaffung eines lokalen Kleinklimas durch die unterschiedlichen Wuchsformen und Pflanzenarten. Dies bietet ein optimales Umfeld für Insekten, Vögel und Kleintiere.“

Auch die Klima- und Energiemodellregion Unteres Traisental-Fladnitztal ist erfreut über regionales Engagement und die Ehrung von Biobauern und Biobäuerinnen. „Bio-Betriebe wie der von Familie Engelhart sind eine Bereicherung für die Gesellschaft. Mit dem Ab-Hof Verkauf können regionale Kleinbauern unterstützt werden, zudem leistet man mit regionalen Einkäufen einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz. Anna und Reinhard Engelhart bieten Workshops für Interessierte an, bei denen man die Planung eines Waldgartens erlernen kann. Auch wir als KEM Gratulieren den Beiden herzlich zum Erfolg.“, so Herbert Pfeffer, Obmann der Klima- und Energiemodellregion Unteren Traisental und Fladnitztal.

Wer Lust hat sich die Waldgärten anzusehen oder an Workshops teilzunehmen findet alle Informationen auf der Homepage www.gruener-engel.at

Bildrechte.: Reinhard Englhart

Link zum Bilddownload: <https://we.tl/t-4Zw1pCIPC2>



Der Waldgarten Wetzmansthal der Familie Engelhart



Preisverleihung Bio-Austria Klimafuchs

Vlnr.: Otto Gasselich, Obmann Bio Austria Wien und Niederösterreich, DI Veronika Edler, Bio Austria Innovations- und Forschungscoordination, Sabine Mayr, Geschäftsführerin Bio Austria Wien und Niederösterreich, Anna Engelhart, Biobäuerin, Gewinnerin Bio-Austria Klimafuchs, DI. Dr. Reinhard Engelhart, Biobauer, Gewinner Bio-Austria Klimafuchs, Gertraud Grabmann, Obfrau Bio Austria Österreich